

# PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を  
カメラでおいかけます。フォトパレット

岡部蒼風作品展 ～書道パフォーマンス～

ご覧あれ!この筆力!!

10月23～31日、町立図書館

で岡部蒼風作品展が開催され、24日には町内小学校の児童による「書道パフォーマンス」が披露されました。蒼風の弟子で書家の遠房一器さんと富永風さんから指導を受けた各小学校の3～6年生計26人は、学校別に分かれてあらかじめ考えてきた言葉を縦3m×横4mもある大きな紙に書きました。テーマは「友」。大きな筆やバケツに入った大量の墨を扱うのは一人では大変そう。作品を完成させるために声をかけ合ったり、手を差し伸べたりする姿がありました。音楽に合わせて書き上げると、会場から盛んな拍手が送られました。



中野小学校



高島小学校



中野東小学校



長柄小学校

テーマ

↑甲骨文字で「友」遠房一器書



未 第11回上武洋次郎杯邑楽町少年少女レスリング大会  
来のメダリストがここから

11月15日、町民体育館で第11回上武洋次郎杯邑楽町少年少女レスリング大会が開催され、各地から50チーム467人の選手が参加しました。選手たちは熱戦を繰り広げ、試合を見守る保護者や指導者から「頑張れ」「いけるぞ」と大きな声援が送られていました。幼年の部17kg級で準優勝した本間あみさん(西ノ根宮内中島・24区)は「負けて悔しかった。でも、レスリングが大好きです。次は金メダルが取れるように頑張ります」と話してくれました。



ハ ヤングプラザ「友の会バスツアー」  
ハイキングで秋を満喫

10月25日、友の会主催のバスツアーが開催され、軽井沢のアウトレットと安中市のアプトの道をハイキング。参加した間仲弥由希さん(太田市)は「紅葉がきれいですごくよかったです。このツアーはいろいろなところに安く行けて、毎回楽しいです」と話してくれました。



遊 第33回子どもまつり  
遊びは子どもの未来をつくる

10月25日、多々良沼公園で子どもまつりが開催されました。秋晴れの中、町内外から100人を超える子どもたちが参加しました。芝生の上での工作や手作りのアスレチック、レクゲームなどで楽しんだ子どもたち。公園内は子どもたちの歓声と笑顔に包まれました。



茶 長柄公民館「茶の湯教室」  
の湯で感謝の気持ちを

10月30日、長柄公民館で茶の湯教室が行われました。参加者は抹茶を手渡し時、受け取る時互いにお辞儀をすることで礼儀作法を学びました。橋本幸子先生(上下西宿・7区)は「茶の湯では相手に感謝することを学び、思いやりの心を持てます」と話していました。



←10月29・30日に役員企画課で職場体験をした邑楽中学校の波津琉玖です。上の記事と写真は私が担当しました。

全 邑楽中学校「職場体験学習」  
ではお客さまのために

10月29・30日、太田市のスポーツショップで6人の邑楽中生が職場体験を行い、品出しや店内放送などをしました。商品の仕分けをした飯島圭一郎さん(前原・4区)は「スポーツ店に興味があり、ここを選びました。全てのことを全力でこなしたい」と真剣に話してくれました。



←10月29・30日に役員企画課で職場体験をした邑楽中学校の野沢楓です。上の記事と写真は私が担当しました。

スマイル!  
みつけた。

